



MONITOREO ESPECIAL

04 de Julio de 2002

Radio La Poderosa

Programa Debate 560

Un oyente que llamó al programa.

Francisco Pérez:

“Quería referirme al Presidente, al nefasto Presidente, porque acuérdense que él es conservador. Los conservadores han sido traidores y me voy a referir a un caso que es el de Chamorro Bryan, han vendido al país a toda la nación por algunas lentejas y este Señor Bolaños ha querido inclusive quitar al Ejército Nacional, porque parece que no le gusta que haya ejército y el ejército debe estar pendiente de este asunto, del asunto de Costa Rica, del Río San Juan y del asunto de Honduras, ciento treinta kilómetros cuadrados nos quieren cercenar, entonces este Señor es un traidor y lo único que merece es que lo fusilen por traidor a la patria”.

Palabras de Eugenio Batres:

“Estamos frente a una persona que no está en sus cabales, afirmó que todo está bien en Nicaragua, que arrancó frente a la enorme crisis que enfrentan industriales, comerciantes, embotelladoras, agricultores, cafetaleros, ganaderos, eso significa que estamos frente a la incompetencia mental de un presidente. Más irresponsables seríamos los nicaragüenses si dejamos inadvertida toda esa expresión de desorden mental de las que hace galas y en cierto sentido en crecimiento, en aumento el Señor Presidente de la República Enrique Bolaños. Ha perdido la razón, habla de que arrancó rápido, que consiguió préstamos, ¿Dónde están? Porque entonces la angustia aparente de aprovechar las reformas tributarias y de aprobar las reformas presupuestarias antes del 30 de julio, si ya tenía dinero y al verse en un paraíso eminentemente idílico en su mente perdida”.

“Nicaragüenses, hermanos míos, oyentes de este programa y de esta radio La Poderosa, recuerden la fecha en que se los estoy diciendo, estamos ante un caso clínico y estamos dentro de la terrible realidad de que el Gobierno de la República conspira contra nuestra soberanía, conspira contra la democracia”.